

Abendmahlgottesdienst 16. Februar

Am Sonntag, 16. Februar 2026 fand in der Reformierten Kirche Kulm der Abendmahlgottesdienst für die Schülerinnen und Schüler der 5. Klasse statt.

Unter der Leitung von Katechetin Jeannette Gut spielten die Kinder ein Theater. Sie stellten die Bibelgeschichte der Brotvermehrung durch Jesus dar.

Die 5. Klässler haben sich sehr auf diese Feier gefreut, sie durften an diesem Tag zum 1. Mal durch Herrn Pfarrer Sandor Jakab das Abendmahl empfangen.

Begleitet wurde dieser Familiengottesdienst am Klavier von Regula Grehn, was den Gottesdienst musikalisch schön umrandete.